

はなしくニュース

〒121-0071 東京都足立区東六月町5-20
TEL 03-6684-3990
FAX 03-6687-2376
e-mail:hanasaku294@yahoo.co.jp
2010.9.3 発行 No.26

「はなしくまつり」に皆さんご参加を
うお伝いいただける方も大募集

東六月町に移転をしてもうすぐ一年。これまでより広い作業所で仲間も皆、のびのびと毎日の仕事を続けています。

地域の方々にもっと作業所のこと、そこで働く仲間のことを知つてもらいたい。

地域の方々と交流できる機会を持ちたい・

そんな思いから、初めての「はなしくまつり」を実施することにしました。

日時、会場は下記の通りです。



はなしくまつり

日時: 10月17日(日曜日) 午前10時~午後3時まで

会場: 花畠共同作業所(足立区東六月町5-20)

前日準備、当日のお手伝いをいただける方大募集です。
少しの時間でも結構です。

それから、ミニバザーの品物のご提供をいただける方
も作業所までご連絡ください。



作業所の連絡先は TEL 03-6684-3990

FAX 03-6687-2376



お待ちしています!!

食い倒れ報告 ??

今年も恒例の作業所旅行に行つてきました。



まず初日はキリンビール取手工場。見学よりもお日当では・・・そう! ビール&ジュースの試飲!! おかげわりはもちろんおつまみまでいただいてみんな二コ一コです。昼食はフラミングゴがいるレストラン。ここでは食事も早々にそれぞれの携帯で撮影会となりました。宿泊は去年もお世話になった かんぽの宿 旭。こちらのバリアフリーのお部屋がとっても使いやすいんです。夜は宴会にカラオケ♪ 時間たっぷりでしたがカラオケ好きの方々はまだ物足りないという顔も・・・。

一日目はウォッセ21 で買い物。続いて航空科学博物館へ。ここでのお楽しみは展望レストランでの昼食。飛行機が飛び立つ姿に歓声をあげながら機内食ランチをいただきました。

毎年この様にのんびりおなかいづっぱいな旅行です。行きも帰りも渋滞にもあわず快適なバスの旅でした。ボランティアの誠一さん今回もありがとうございました。



一日目のお昼ごはんは、カニピラフを食べてフラミングゴを見て、すごい首が長くてすごいなあーと思いました。フラミングゴを見て、みんなと一緒でいろんなものを食べられてよかったです。夕食は、みんなと一緒にいろんなものを食べられてよかったです。夕食が終わって、カラオケができるで楽しかったです。二日目の朝起きて、バイキングで好きなものが食べられて、よかったです。

お土産は、いわしとぬれせんべいとのりを買いました。そして、飛行機を見ながらお昼を食べられてよかったです。初めて作業所の旅行に行つてみんなと一緒に行動ができるでよかったです。

来年も旅行に行きたいです。 S.M

旅行の思い出



今回、初めて作業所の旅行に参加しました。ビール工場で初めてまともにビールに挑戦してみて、「やっぱり、まだサワーとかカクテルしか飲めないか」と心の中で思いました。もう1だし、ビールの喉ごしの良さがわかるようになりたいかな(笑)

夜は、カラオケで盛り上がり、自分も何曲か歌いました。得意なバンドの曲が機械に入つてなかつたのが残念だった。歌い方と振り付けがパワフルな人もいて、見ていてとても笑えました。

その後は、部屋でいろいろ語り合つたりして楽しんでいました。

H.Y

いろいろがんばってます

みんなで折った千羽鶴が広島へ



六月のしとしと雨が続く中、ほんの数人で始めた折り鶴。雨がやんで、ジリジリと日差しが照りつける七月、八月。数人で始めた折り鶴の輪はどんどん広がり、ついには二千羽の折り鶴が完成しました。足立健康友の会の代表が毎年広島の原水禁世界大会に参加されるので、ご協力いただきみんなで折った折り鶴を広島大会へ持つて行つていただきました。平和の祈りが届きます

ように・・・。(W)

仕事に復帰しました



昨年の八月から産休＆育休をいただき、九月に男の子を出産しまして、これまで育児に専念してきたのですが、子供も大きくなつてきたので、約一年ぶり、七月からまた仕事に復帰させてもらうことになりました。

育児と仕事の両立は大変ですが、所員のみなさんや他の職員にサポートしてもらいたがる楽しく仕事をしています。これからもよろしくお願いします。(一・M)

期待の星? 選抜Dコース!!

第二作業所の仕事と言えば・・・当然ながら病院清掃です。が! 清掃のコース分け(Aコース・Bコース・Cコース)に新たにDコースが加わっているのをみなさん御存知ですか? そのDコースとは!! 作業所で下請け作業を行う班です。数ヶ月前から花畠作業所で請けている作業を一部担当しているのです。

下請けというとなんだか地味なイメージですが(お母さん達には内職と言つた方がなじみがありますかね)とつても大切にしている作業のひとつです。

今はお総菜のパックのシール貼りやお菓子のPOP作成をしています。初めは簡単だと思つていた作業もなかなかどうして奥が深いです。また下請け作業なので注文にも波があつたり、急に納期が早まつたり・・・と病院清掃とは違つた仕事の厳しさなども感じています。そして何より花畠作業所職員の厳しいチェックの目に負けないよう利用者・職員ともに頑張っています。

これをひとつのきっかけに色々な仕事を経験していくたらと思います。目指すは自主生産品!!!かな?? 細かい作業に自信のある方、ない方も(?)是非お手伝いにきてください。



第二作業所

年賀状の印刷が始まります。



印刷・軽作業グループ（わたすげ）では、年賀状印刷の準備を始めています。

ダイレクトメールやお菓子のパッケージの袋詰の軽作業、名刺、チラシなどの印刷の作業をしながら、時間を区切り、年賀状のデザインに取り組んでいます。

今年は絵を描く仲間が増えたので、オリジナルのデザインがたくさんできそうです。



年賀状なら、ぜひ花作へ (文責) T . M

昨年移転した花畠作業所を時折、訪問します。前より広く明るい建物に、所員の皆さんのが頃もいっそう輝いて見えました。

さて猛暑が続いた今年もそろそろ秋の気配が感じられるでしょうか。私はここ数年、年賀状の印刷を花作にお願いしています。出来上がりは素敵で、カラー写真は原版のプリントより鮮やかな色合いに仕上げて貰えます。また差し出し人名簿を作成して貰い、出来上がった年賀状の宛名も花作で印刷して貰います。

お陰さまで、かつては年末の数日を宛名書きに費やした苦労も解消しました。これで費用は格安ときては、ぜひ皆さんにもお勧めしたいものです。

そこで皆さん、私からのお勧めです。「年賀状なら、ぜひ花作へ！」と。

署名ご協力のお礼

昨年の冬から春にかけて取り組んでいました自立支援法に関する署名では S . R さまと T . K さまがご尽力くださいました。沢山の署名を集めて下さいました。私たちだけではなくても集められない数です。ご理解とご協力に感謝いたします。

本当にありがとうございます。

はなしく福祉会への
ご寄付をいただきました
ありがとうございました

N . K 様

A . E 様

N . A 様

支える会の会費

ありがとうございました

K . N 様

T . M 様

K . K 様

D . Y 様

新体系事業に移行して、利用実績に応じた給付金で作業所の運営をしています。

これまでの助成金とくらべてダウンすることになり、一方で職員を確保するための入件費もふくらみ、今後の運営の厳しさも予想されます。

支える会としてもいっそう頑張って、支援していきたいと考えています。

